

FSR-Protokoll vom *Mittwoch, 18.04.2023*

Anwesend: Ece, Jacky, Emine, Sarina, Elvin, Leon, Kathi

Moderation: Leon

Post: Elvin

Protokoll: Kathi

Beginn: 16:15 Uhr

Ende: 18:03 Uhr

Redigieren des letzten Protokolls

Das Protokoll vom 11.04.23 soll nochmal verbessert werden.

Post:

-Masterverteiler: Tagung "Was wirkt aus wessen Perspektive? Aktuelle Forschungen zu Folgen sozialer Hilfen" am 7./8. September 2023 an der Universität Siegen (12.04.)

-Masterverteiler: kostenlose Lesung über Perspektiven zur kritischen Forschung am 26.04. am US-C 101 (13.04)

-v. B. B., Berlin Sozialwissenschaften: Befragung im Rahmen einer BA. über Folgen der Hochwasserkatastrophe von Betroffenen, die in Pflege von Angehörigen oder Erziehung von K u. J zuständig waren. Befragt werden nicht persönlich Betroffene (13.04)

-ZIMT: Netzwerkanbindung mit dem neuen Drucker wird kompliziert (13.04)

-AFsK: Offene Uni am 13. Mai / 10-16 Uhr, Wird an der AFsK thematisiert (14.04)

-AFsK Sitzung (Stichwort-Burschenschaft am US) wurde verschoben -> 26.04 um 17 Uhr (17.04)

-M.S.: Roter 1. Mai, Demo, Veranstaltung, wir sind eingeladen zu unterstützen (17.04)

-S. A.-D.: Möchte am 07.10. ein Campus Festival am US organisieren, keine weiteren Infos, Ideen, Eckdaten, außer dass man auch bei RedBull arbeitet, wahrscheinlich wirds da eine Kooperation geben (13/17.04)

Termine:

Berichte:

- QM Ausschuss
 - o Protokoll soll noch verschickt werden

- Bewerbungen
 - o Montag war das erste Bewerbungsgespräch für die SHK/WHK Stelle
 - o Am kommenden Donnerstag wird ein weiteres Bewerbungsgespräch geführt
- "Widersprüche" Magazin Rechnungsnamen ändern: Timo schreibt Mail zur Anfrage
- Die nächste AFSK- Sitzung wäre am 26. April

TOPs:

- Pride Dance (Anfrage Kooperationspartner)
 - o Fr. 23.Juni - im Verstärker
 - o Wir hätten die Möglichkeit als Stand aufzutreten → Wenig Kapazitäten
 - o Finanzierung
 - ⇒ Der FSR möchte den Pride-Dance unterstützen (Einstimmig)
 - ⇒ Wir wollen den Pride Dance mit 200 Euro unterstützen (einstimmig)
- Roter 1.Mai (Anfrage)
 - o Wir wollen den Roten 1. Mai mit 200 Euro unterstützen (einstimmig entschieden)
 - o Keine Kapazitäten für einen Infostand
 - o Wir bewerben den Roten 1. Mai auf Social Media
 - o FSR Soziale Arbeit möchte auf dem Aufruf stehen
- Campus Festival
 - o Wir wollen bis nach der AFSK mit der Antwort warten
 - o Wir haben aber grundsätzlich wenig Kapazitäten
- ESE- Haus
 - o Jacky und Ece wollen nach dem ESE- Haus schauen

Sonstiges:

- Eis Gutscheine können ab heute verteilt werden

To-Dos:

- Kathi schreibt Mail wegen Pride Dance
- Elvin schaut wegen Drucken
- Jacky und Ece wollen nach dem ESE- Haus schauen
- Falls sich niemand für die die AFSK finden lässt, meldet Emine den FSR Soziale Arbeit dafür ab
- Tims Abschiedsgeschenk (Manu) + Zeugnis fertig machen (Elvin, Ece, Kathi)
- Bücherkiste Gutscheine

Themen für den NeLe / Kanal:

Für die nächste Sitzung

Moderation: Elvin

Post: Sarina

Protokoll: Ece